



考案: F. K. et al., 制作: M. Tan, H. Rei

グリーンスクール善行 児童発達支援管理責任者 小林 由紀子

2021年4月、障害福祉サービスに対して3年に1度実施される報酬改定がありました。放課後等デイサービスの改定の要点は、法制度面の縛りがますます強くなり、特に職員の資格要件が厳格に定められた点です。事業所は今後、職員の採用に苦慮することが必至となりますが、サービスの質の向上という面からは合点がいくものです。この逆風の影響もあってか、すでに事業所を閉鎖する法人も出始めている中、グリーンスクールは20名を超える新規児童を迎えてスタートすることができました。これも、以前からご利用いただいているご家庭をはじめ、新たにグリーンスクールを選んでくださったご家庭の皆様のおかげです。深く感謝しながら、これからもお役に立てるように努めてまいります。

～室内装飾～

4月の桜、5月の鯉のぼり、6月のテルテル坊主、季節に応じた装飾作りには毎回精が入ります。皆様のおかげでとってもいい作品になりました！

鯉のぼり



きれい♪



お花見♪



アマビエさんです

ゆらゆら♪



製作中！



～4月～

新たな出会いがあった4月、少しずつ交流を深めています！

もう仲良し♪



お花見中



えい！

桜
キレイ



作ってます！



～ 5 月 ～

皆で遊ぼう！



組み立て中



風船たくさん

新しい環境にも慣れてきたかな？
皆で一緒に遊ぶのはやっぱり楽しいね！



カードゲーム



個別活動中



宝探し

釣れるかな？



釣れた！



～ 6 月 ～

美味しいよ



大きくなあれ



今年は雨が少ない6月でも、外でも中でも関係なし、元気いっぱいです！！

いえーい！！



行くぞ～



作ったよ



ちょうちん
作ってます

ふう～



回せ～！



～寄贈品～

各事業所、たくさんの寄贈品を頂いています。いつもありがとうございます！！



大切に使用させていただきます

たくさんありがとうございます！

★空手の道着が届きました！活動にもより一層気合が入ります。

本当にありがとうございました！ぜひ活動の様子を見に来てください！

せいや!!



～内部研修～

上限管理の仕組みについて、職員全員で学びました！



子供たちを支援することに加えて、上限管理の仕組みを勉強して全ての業務について携わることができるように、研修のテーマに上げさせていただきました。このような機会を設けて、全員で勉強することで、放課後デイサービスの業務に対して理解が深まり、日頃のより良い支援にも繋げていきたいと考え、取り組んでおります。





～職員紹介～



2月より入職いたしました田口愛と申します。前職では障がい者支援施設の生活支援員を5年間経験しておりました。児童の分野は初めてではございますが、前職での経験を活かし、皆様とたくさん遊びたくさん笑って一緒に成長していきたいと思っております。皆様に寄り添えるよう努力して参りますので宜しくお願い致します。

保育士 田口 愛



グリーンスクール湘南台で働かせて頂いております。初めは不安や緊張もありましたが、先輩方の優しく丁寧なご指導のおかげで、楽しく働くことができます。子供たちそれぞれの個性や思いを尊重した支援を心掛け、楽しく過ごせるような支援を目指します。至らない点多々あるかと思いますが、宜しくお願い致します。

児童指導員 三木 万智子



今年度からグリーンスクール善行で勤めさせて頂いております。笑顔溢れる子供たちに囲まれ、日々成長していく姿を見られることに楽しさを感じ、この環境で働けることに感謝しています。この感謝の気持ちを忘れずに、長年のソフトボール経験で培った体力と行動力を活かして、子供たちの成長に携わっていきたく思います。よろしくお願い致します。

教員免許 横溝 実乃里



グリーンノート 2021年春号 インフォメーション

【就労継続支援B型事業所「ビーバー」の利用者を募集開始】

利用条件はありますが、基本的には企業等への就職を目指している障害のある方などを対象としています。お一人おひとりに無理のないプランで支援させていただきますので、ご紹介いただける方がおられましたら、まずはお気軽にお問い合わせください。(0466-82-1010 ビーバー：泉まで)

編集後記

- ・新学期、子どもたちは、一つ学年が上がり、気持ち新たにきりっとした表情を見せております。又、新しく入られたお友だちをお迎えし、子ども同士助け合いながら、楽しんで遊びに参加し絆を深めていっております。引き続き、広報誌を通し子どもたちの様子をお伝えさせていただきます。(梶本)
- ・2号続けての作成になりました。新年度が明けてもお子さんたちは元気いっぱいです。広報誌を通して日々の様子をご覧になってください！(藤澤)